



《校訓》 金剛石の光を發揮し まわりを照らせ

六中だより

平成30年2月23日
第23号

文責
八代市立第六中学校
校長 杉田 明

学校教育目標：夢や目標に向かって、心磨き・体磨きを土台とし、自ら考え、学ぶ生徒の育成
スローガン：「キラッと輝く六中 ①一生懸命がかっこいい ②継続は力なり」

新入生説明会

2月16日(金)に新入生説明会を実施しました。平成30年度は42人の新入生が六中に入学予定です。現在ギリギリのところまで2クラスになる予定です。学校の授業や生活について、来年度、生徒会長の宮田君(2年)、と副議長の米村さん(1年)が説明をしました。また、生活指導について、生徒指導主事の梅田教諭が行いました。これまで、様々な行事を通して、小中連携の取組を行っているので、少しは不安を取り除くことができたのではないかと思います。3月13日(火)にも6年生を招いて体験授業を開催します。



便利な道具か？凶器か？

新入生説明会に合わせて情報モラル研修も行いました。SNSに関わる事件が多く発生しています。携帯端末は便利な道具ですが、使い方を誤ると命を奪う凶器にもなり得ます。家庭では、ルールを決めて使用させていますか。フィルタリングはしてありますか。

本校の実態では、携帯端末のルールについては、「ある」が43.1%(52.5%)、「ない」が56.9%(47.5%)。フィルタリングについては、「つけている」が27.1%(39.4%)です。また、学習時間よりも携帯端末を使用している時間が長くなっています。()内は熊本県の平均ですが、ルール、フィルタリング、使用時間ともに県平均よりも悪い状況になっています。SNSの危険性も含め、御家庭で再検討をお願いします。

すごいぞ！六中の先輩たち

2月18日(日)に熊本市で開催された2018熊本城マラソンで六中の先輩である熊本大学3年生の古川大晃君が見事、初優勝を飾りました(昨年2位)。一時は、20秒以上離されて2位を走っていましたが、後半に余力を残した上手な走り



力走する古川君(37km地点)
熊本日日新聞より

で37km付近に逆転しました。古川君は校区対抗駅伝や郡市対抗駅伝でも区間賞を取るなど素晴らしい活躍を見せています。今年の10月には六中で教育実習を行います。楽しみにしています。また、鎮西高校3年生の山田航旗君も春の高校バレーの優勝に貢献し、インターハイと合わせて2冠を制しました。

六中の先輩たちは、運動に勉強にしっかり頑張ってくれています。自分の未来を切り拓くのは、自分自身の努力しかありません。先輩たちに続いて後輩の皆さんたちも文武両道で努力を継続していきましょう。



春高バレー優勝の鎮西高校男子チーム(背番号1が山田君)

3月行事予定

日	曜	行事予定
1	木	1・2年教育相談
2	金	3年卒業式練習④ 1・2年教育相談
5	月	3年卒業式練習⑤、全体練習⑥ 3年私物持ち帰り完了 1・2年教育相談
6	火	1・2年教育相談
7	水	公立後期選抜
8	木	公立後期選抜 1・2年卒業式練習⑤⑥
9	金	卒業式練習、表彰、3年修了式 式準備
10	土	卒業証書授与式
11	日	吹奏楽部定期演奏会
12	月	振替休業日
13	火	金剛小6年体験授業(午後)
15	木	専門委員会
19	月	生徒議会
23	金	修了式 新入生学用品販売(午後) 職員会議・学年会
28	水	退任式